

花屋敷

Seirei
Social
Welfare
Community

笑顔だより

2019年

1月発行
第63号

季刊発行

謹んで初春のお慶びを
申し上げます



フラワーアレンジメント教室にて撮影

新年あけましておめでとうございます。
新 春 を 謹 ん で お 庆 び 申 し 上 げ ま す。

また、昨今介護職員の不足や新規採用が困難と多くのメディアで取り上げられておりますが、花屋敷栄光園では、日本ヒューリピングにおける経済連携協定(EPA)に基づいた介護福祉士候補者の受け入れを積極的に行っており、今期においても日本語や介護について半年間の研修を終えた候補者を法人内22名の内2名の受け入れを行い、3年後の国家試験に向け既に学習が始まっています。言葉の違いなどから、皆様方にご心配をお掛けすることもあるかもしれません、が、ご理解と温かい目で見守って頂ければと思います。

これからも力を合わせ地域と共に歩み、「花屋敷せいいの里」があつて良かつた。ここに来て良かつたと思つております。

本年もよろしくお願ひ致します。

新年あけましておめでとうございます。
新 春 を 謹 ん で お 庆 び 申 し 上 げ ま す。

旧年中、皆様方には多大なるご支援をいただきましたことを深く感謝申し上げます。

さて、今年は5月の新元号が気になるところであり、10月には消費税の増税と生活面において大きな変化のある年となります。

また、昨今介護職員の不足や新規採用が困難と多くのメディアで取り上げられておりますが、花屋敷栄光園では、日本ヒューリピングにおける経済連携協定(EPA)に基づいた介護福祉士候補者の受け入れを積極的に行っており、今期においても日本語や介護について半年間の研修を終えた候補者を法人内22名の内2名の受け入れを行い、3年後の国家試験に向け既に学習が始まっています。言葉の違いなどから、皆様方にご心配をお掛けすることもあるかもしれません、が、ご理解と温かい目で見守つて頂ければと思います。

これからも力を合わせ地域と共に歩み、「花屋敷せいいの里」があつて良かつた。ここに来て良かつたと思つております。

新年のご挨拶

花屋敷栄光園

ケアサービス課
長田 崇

佳い年へ祈りをこめる鏡餅

西畠 志津子

純色の雲かきわけて上る飛行機
あれを抜ければ青空があつた

*純色
・濃いグレイ
佐藤 典子

手作りの愛の菓箱や小鳥待つ

江見 紗代

ひとり居や寒の雀を観てあきず

渡部 義次

ふりむけば君のひたいに汗ひかり
竿振る先は瀬戸の島々

澤田 正孝

入居者・利用者の方々の作品

皆様からのご意見

苦情内容 2018年9月～12月

ケアハウスご入居者様から『昨日台風で停電し、夕食は部屋に持ってきてくれると職員から言われたのに、いつまで待っても持ってきてくれなかった。』とご指摘をいただきました。

職員の不手際があり、申し訳ございませんでした。9月4日午後より台風の影響で停電し、エレベーターが使用できなくなり、PHSも使用できず職員間で十分な確認ができないまま動いていた為、配膳漏れに繋がったと考えられます。今後は、配膳時に配膳済かどうかのやりとりを口頭確認のみでなくチェック表をもとに行うこと、配膳の有無を確認した職員が一緒に配膳を行うこと、配膳後に喫食表にチェックを入れる業務は、緊急時においても例外なく配膳した職員が行うことを職員間で確認し、報告、ご了解をいただきました。

貴重なご意見ありがとうございました。

ボランティア
ありがとうございました
ボランティア記録より
2018年10月1日～12月31日
※順不同・敬称略

個人

田方紀一、河田強、栄清美、浦千代子、西田隆男
古武万穂、倉科節子、田中祐子、中村賀代子
横田由利子、塚本美佐子、田中忠人

団体

アンサンブル紫音、スオナーレ宝塚
ギター・アンサンブルコスモス、かなりあ会
コーラスすずらん、ハンドチャイムのばら
T.O.M(尺八&ピアノ)、コールエトワール
喫茶ひばり、県立宝塚高校OB吹奏楽団、ハナミズキ
ありのままグループ、おしゃれクラブ、
パートナードッグクラブ、そよ風会

編集後記

広報委員



新年あけましておめでとうございます。皆様、初詣など行かれましたか？
私も毎年、良い1年でありますようにと御祈願をするのですが、
さあ！今年はどんな年になるのでしょうか？
皆さまの1年がまた豊かで健やかでありますように。
今年も1年よろしくお願ひいたします。



※写真掲載に関しましてご本人・ご家族のご承諾を得ています。

発行



社会福祉法人
聖隸福祉事業団



花屋敷せいれいの里

〒665-0808 兵庫県宝塚市切畑字長尾山5-321

TEL: 072-740-3388 FAX: 072-740-3980

<http://www.seirei.or.jp/elderlyhome/hanayashiki/>

防災についての講演会がありました

10月23日(火)、宝塚市役所 総合防災課 防災士市場通行氏をお招きして、地域の皆様を対象に「防災の備えとボランティア」について講演していただきました。

施設周辺の地域でどの地区が土砂災害の警戒区域なのかや、役立つ防災グッズの説明・展示など、知らないと損をする情報が満載の講演内容でした。

これからも、地域の皆様へ向けた講演会を企画して参りますので、「こんな講演があれば聴きに行きたい」とのご要望があれば、ぜひ当施設宛にご連絡下さい。(担当:徳永)



新入職員紹介

どうぞよろしく
お願いします。



所属 看護サービス係
趣味 特技 観劇



所属 介護サービス係
趣味 特技 映画を見る事、音楽を聞く事、カラオケをする事



所属 介護サービス係
趣味 特技 絵を描く事、写真を撮る事、映画を見る事

聖隸はぐくみ花屋敷より

福祉事業所合同説明会を開催しました!

9月29日(土)に、アピアホールにて、第6回福祉事業所合同説明会を開催しました。市内の就労支援に携わる事業所を中心に、30を超える事業所が一同に集まりました。特別支援学校卒業後の進路を検討される学生や保護者の方々、自分にあった福祉事業所をお探しの当事者の方々、企業や相談支援に携わる専門職の方々など、広く市民の皆さんを対象とし、福祉事業所の日々の取り組みや特徴、目標とされている事などについて発信していく機会となりました。

はぐくみ花屋敷は、今回より初めて開催に携わる事になりました。今後も、サービスを必要とする方など、一人でも多くの方々に、社会資源の情報としてお伝えしていくように取り組んでいきたいと考えています。

2月には、障がいを持つ方の就労定着支援についてのセミナーを開催予定ですので、また、情報を発信していく予定です。



ひばり祭に出店しました!

11月11日、宝塚大学で開催されたコミュニティのお祭「ひばり祭」に、ボーリングゲームの出店をしました。

景品のおもちゃを150個用意していましたが、10時開始から僅か2時間足らずで無くなりゲーム終了。ご入居者は童心に返ってゲームを楽しみました。子どもたちの中には何度もチャレンジする子もいて楽しめたようです。

職員はピンを並べて、ボールを拾ってと休む間無く動き続け、翌日は筋肉痛になったそうです(笑)



ケアハウスの焼きいも大会

いもの苗植え



11月14日に焼きいも大会を開催しました。

入居者の方々が、ケアハウスの畑で苗から育て、10月に収穫したさつまいも(シルクスイートと紅あずま)を使用しました。

入居者の方々には畑のこと詳しい方もいらっしゃるので、職員も色々教えてもらいながら、焼きいも大会の当日をむかえました。少し気温の低い日ではありましたが、天気が良くみなさん笑顔がいっぱいでした。ボランティアの方々を招待して、甘いおいもを食べながらテーブルでおしゃべりも楽しんでいました。

焼きいも大会



焼きいも大会

デイサービス

パティシエがきました!

12/11(火)クリスマスのイベントとして出張パティシエに来て頂きました。

手際よくケーキが完成するプロの技術を目の前に、大きな歓声が上がりました。また、デコレーション体験では、パティシエと一緒にホイップを行うなど、一緒にケーキを完成させました。自分で作るケーキは「別格の美味しさ」と話も弾み、楽しいクリスマス気分が味わえました。

